



Départ des correspondants irlandais

publié le 07/04/2023

Jeudi 6 avril 2023

Après une journée ensoleillée au Futuroscope hier, ce matin à 5h, les correspondants ont pris le car pour Nantes afin de prendre l'avion direction Dublin. Leur séjour en France s'est très bien passé et tous les participants étaient très contents.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.